

## 新たな地で

本年度もどうぞよろしくお願いいたします。

卒業式の際には、大変お世話になりました。おかげさまで思い出に残る感動的な卒業式を挙行することができました。保護者の皆様のご理解ご協力により納得のいく区切りを付けることができました。心から感謝申し上げます。

新年度は北浦中学校でスタートすることになりました。新しくて明るく広い立派な校舎です。子ども達も初めこそ硬い表情でしたが、すぐいつもの明るい表情に戻りました。中学生も穏やかで楽しげです。学校の様子は少しずつお知らせしていきたいと思えます。

なお、新たな地での生活ですが、「けやき通信」はそのまま使用します。

## 入学おめでとう

平成23年度の入学式が6日（水）挙行されました。14人の1年生を迎え、とてもうれしく思います。

みんなはっきりとした返事が出来て、背筋をピッと伸ばした姿勢で式に臨めました。これから、毎日元気に登校し、早く新小貫小学校の生活に慣れて、いろいろな勉強を進めてほしいです。

入学式では、「返事やあいさつをしっかりしよう」というお話をしました。まっすぐこちらを見て、背いてくれたようでした。頑張ってもらいたいと思います。

多くの来賓にも見守られ、かわいらしくも厳粛な式になったことありがたく思います。多くのメッセージも寄せられました。ご披露が間に合わなかったもので、内閣総理大臣と文部科学大臣連名でのメッセージがあります。A4 2ページの中身のあるものなので、教室で紹介することにします。

なお、立派な式場作成には北浦中の職員が大勢手伝ってくれました。これからも中学校との協力体制は欠かせないものと感じました。

**お知らせ** 本学校通信は、文責飯島でお届けします。ご意見・ご感想等お待ちしております。なお、学校生活の様子を、写真を中心にお知らせいたしますので、子どもの表情がわかるようなアップの写真を撮ることがあります。念のため、「子どもの写真撮影及び掲載は控えてほしい」という保護者の方は、あらかじめご連絡ください。

